
VERBALE COLLEGIO DOCENTI  

 21 GENNAIO 2021 

Giovedì 21 gennaio 2021 alle ore 17.00 si riunisce, in videoconferenza, il Collegio 

Docenti Unitario per discutere e deliberare sui seguenti argomenti all’O.d.g.: 

 

1. Approvazione Verbale seduta precedente 

2. Comunicazioni DS 

3. Criteri di valutazione Scuola Primaria - DELIBERA 

4. Accordi di rete Scuole - DELIBERA 

5. Nomina tutor Vivianetti e Basile 

6. Orari Brunacci – DELIBERA 

7. Tempo pieno scuola primaria – proposta in CDI di NON EFFETTUARE il passaggio 

dalle 7 alle 8 ore giornaliere dal 1/02/2021 - con riferimento alle modalità di 

sostituzione dei docenti assenti (punto inserito su richiesta di 33 docenti di Brunacci 

– 25 docenti di Gentilino - superamento di 1/3 del CD) 

8. Utilizzo della scheda di monitoraggio proposta dalla rete SZ (delibera)  

Presiede la seduta la Dirigente Dott.ssa Adriana Colloca. Svolge la funzione di 

segretario verbalizzante la docente Sandra Marchesi. 

1. APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE  

Il verbale della seduta del 24 novembre 2020 viene approvato con 3 astenuti. 

 

2. COMUNICAZIONI DELLA DIRIGENTE 

La Dirigente informa il Collegio sull’andamento delle iscrizioni. 

Comunica che il CdI dovrà deliberare i criteri di selezione degli esperti esterni, 

successivamente saranno emessi i bandi per poter attivare i progetti previsti dal PTOF, 

per sostenere i quali risulta fondamentale ottenere il versamento del contributo 

volontario da parte dei genitori. 

Aggiunge che risulta indispensabile recuperare le quote delle assicurazioni non 

versate dalle famiglie.  

Richiede l’utilizzo puntuale del Registro elettronico. 

Richiama a un confronto corretto che rimanga nell’ambito istituzionale, evitando di 

fomentare malcontento all’esterno della scuola. 

 

3. CRITERI DI VALUTAZIONE SCUOLA PRIMARIA – DELIBERA 



La Dirigente presenta il nuovo sistema di valutazione; le docenti Fantaguzzi e 

Barbagallo espongono i lavori della Commissione che ha elaborato gli obiettivi da 

inserire nel documento di valutazione. 

A Raineri, che chiede delucidazioni sugli alunni con PEI o PDP, la Dirigente risponde 

che, se strettamente necessario, è possibile indicare sulla scheda di valutazione gli 

obiettivi personalizzati. 

Merello e D’Elia chiedono due integrazioni tra gli obiettivi indicati dalla Commissione, 

rispettivamente di italiano e matematica. Borsani e Meloni indicano alcuni refusi da 

correggere. 

I criteri di valutazione vengono approvati con 3 astenuti. 

4. ACCORDI DI RETE SCUOLE – DELIBERA 

La Dirigente presenta l’accordo di rete della Scuola della Seconda Opportunità. La 

docente Crudo interviene per testimoniare l’utilità che ha avuto la negli scorsi anni. 

L’accordo di rete viene approvato all’unanimità. 

5. NOMINA TUTOR VIVIANETTI E BASILE 

Il Collegio approva all’unanimità l’assegnazione dei tutor Fantaguzzi per Vivianetti e 

Atria per Basile. 

6. ORARI BRUNACCI – DELIBERA 

Su richiesta dei genitori, i docenti di Brunacci propongono di modificare gli orari di 

ingresso come segue: 8.15 prime, 8.25 quinte, 8.35 seconde, 8.40 terze, 8.50 quarte. 

La proposta è approvata con 7 astenuti. 

 

7. TEMPO PIENO SCUOLA PRIMARIA – PROPOSTA IN CDI DI NON EFFETTUARE 

IL PASSAGGIO DALLE 7 ALLE 8 ORE GIORNALIERE DAL 1/02/2021 - CON 

RIFERIMENTO ALLE MODALITÀ DI SOSTITUZIONE DEI DOCENTI ASSENTI 

(PUNTO INSERITO SU RICHIESTA DI 33 DOCENTI DI BRUNACCI – 25 DOCENTI 

DI GENTILINO - SUPERAMENTO DI 1/3 DEL CD) 

La Dirigente, quantificando le ore di docenza a disposizione, comprensive delle ore 

dei docenti di sostegno, che potrebbero, in casi di emergenza, stare sulla classe 

consentendo di utilizzare gli insegnanti curricolari per sostituzioni, sostiene possibile 

coprire le supplenze a patto di distribuire le risorse su tutto il tempo scuola. Critica le 

modalità con le quali è stata accolta la richiesta di inserimento del punto all’Odg del 

Consiglio d’Istituto, bypassando il Collegio. Lamenta comportamenti non corretti e 



diffamatori nei suoi confronti; sostiene fondamentale la comunicazione e che si 

sarebbe potuto discutere l’argomento nell’ambito di una riunione di plesso. 

Barbagallo sostiene che non sia arrivata una disponibilità alla discussione nell’ambito 

di una riunione di plesso e che si riteneva che il Collegio fosse la sede opportuna per 

il confronto. Riferisce inoltre che lo scorso anno l’emergenza per le sostituzioni era 

continua. 

Amico ribadisce la volontà di confrontarsi in Collegio perché non c’era stata una 

comunicazione ufficiale da parte della Dirigente a tutti i docenti sul passaggio alle 8 

ore. La Dirigente risponde che le comunicazioni fatte attraverso i suoi collaboratori 

sono ufficiali.  

Amico aggiunge che la situazione attuale, con le mascherine e il distanziamento, 

rende il tempo scuola molto faticoso per docenti e alunni. Conclude evidenziando che 

il verbale del CdI indicava la fine dell’emergenza sanitaria come scadenza per la 

delibera sulla giornata scolastica di 7 ore. 

De Leonardis ribadisce che la comunicazione che dava per scontato il passaggio alle 8 

ore ha sorpreso i docenti, che sono allarmati per le possibili conseguenze di questa 

scelta e che si aspettavano di parlarne in Collegio docenti e in Consiglio d’Istituto e 

conclude invitando al dialogo. 

La Ds rimarca l’importanza della comunicazione e delle modalità con le quali deve 

avvenire. 

D’Elia afferma la Commissione orario di Gentilino faceva conto su 20/25 ore di 

docenza settimanali disponibili per le sostituzioni, non calcolando le ore di 

alternativa/religione né i sostegni, che in ogni caso nelle situazioni di gravità non 

possono essere utilizzati sull’intera classe. Aggiunge che in diversi casi i docenti hanno 

già un orario con “buchi”. 

Barletta sostiene che le 8 ore offrano tempi più distesi, ma chiede rassicurazione sul 

fatto che non si debba ricorrere alla suddivisione delle classi. La Dirigente risponde 

che si farà tutto il possibile per evitare di dividere le classi. 

Si procede alla votazione, che però deve essere ripetuta per la mancanza di alcuni 

voti. 

Il Collegio si esprime a favore del ritorno alle 8 ore con 40 favorevoli, 25 contrari 

(Vezzosi esprime il proprio voto contrario a voce per difficoltà tecniche), 54 astenuti. 



 

Cavezzoni riferisce che alcuni docenti non hanno ancora ricevuto i compensi di 

commissioni o altri incarichi risalenti allo scorso anno scolastico. La Dirigente 

comunica che non le è possibile accedere a documentazioni che attestino le ore 

svolte. Cavazzoni chiede di rivolgersi alla passata Dirigente. 

8. UTILIZZO DELLA SCHEDA DI MONITORAGGIO PROPOSTA DALLA RETE SZ 

(DELIBERA)  

Latini illustra la scheda di monitoraggio delle competenze disciplinari elaborata dalla 

Rete SZ. Si propone l’adozione in tutto l’Istituto e l’utilizzo per almeno 2 volte a 

quadrimestre. 

L’adozione viene approvata con 66 voti favorevoli, 12 contrari e 37 astenuti (un voto 

ricevuto verbalmente per problemi tecnici). 

 

 



 

 

Il Collegio si chiude alle ore 19.45. 

 

Il segretario verbalizzante      La Dirigente Scolastica 

Sandra Marchesi        Dott.ssa Adriana Colloca 
 


